

Professeure Laurence Lalanne

Psychiatre-Addictologue, MD, PhD, HDR

Cheffe de service d'addictologie aux Hôpitaux Universitaires de Strasbourg

Cheffe d'équipe INSERM – Unité 1329

En tant que professeur de psychiatrie et d'addictologie et cheffe du service d'addictologie au Hôpitaux Universitaires de Strasbourg, je développe les offres de prise en charge en addictologie avec une spécificité dans la prise en charge des troubles neurocognitifs et des troubles de la régulation des émotions qui jouent un rôle très important dans la rechute des troubles addictifs. J'ai la responsabilité de nombreux enseignements en addictologie à la faculté de médecine (capacité, DIU, enseignements en médecine, pilote FST) et j'enseigne aussi en master de psychologie cognitive et en master neurosciences. Je dirige une équipe translationnelle sur les addictions. Cette équipe est composée d'un groupe de recherche clinique dirigée par Laurence Lalanne et d'un groupe de recherche pré-clinique dirigée par Emmanuel Darcq. Nous étudions les mécanismes des troubles addictifs aux opioïdes, à l'alcool et au cannabis en lien avec les comorbidités psychiatriques.